

En el marco del inicio del año académico

Santo Tomás dio la bienvenida a sus nuevos estudiantes con el programa Semana Cero

● El evento central de esta bienvenida fue la Inducción General, donde tuvieron la oportunidad de conocer a las autoridades académicas, docentes, compañeros y recibir información institucional.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En el marco del inicio del año académico, el Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica Santo Tomás recibió a los nuevos estudiantes con diversas actividades de bienvenida, ejecutadas a través del programa Semana Cero, cuyo objetivo es acompañar y orientar a los alumnos en su proceso de inserción a la educación superior, brindándoles herramientas que facilitarán su adaptación a esta nueva etapa.

El evento central de esta bienvenida fue la Inducción General, donde tuvieron la oportunidad de conocer a las autoridades académicas, docentes, compañeros y recibir información institucional. En esta instancia, además, se realizó la charla motivacional “Tu futuro es hoy”, a

cargo de Sebastián Saavedra, quien compartió estrategias y herramientas para enfrentar con éxito los desafíos de la educación superior.

Al respecto, Valeska Acevedo, rectora de Santo Tomás Punta Arenas, destacó la importancia de la Semana Cero y el rol que cumple en el acompañamiento a los nuevos estudiantes. “Desde este momento Santo Tomás pasa a ser su casa y por eso queremos que se sientan acogidos, que conozcan su nueva casa de estudios, a los jefes de carrera y a sus compañeros. La idea de estas semanas es que puedan tener un acercamiento a la educación superior y así adaptarse de la mejor forma a esta nueva etapa”, mencionó la rectora.

La actividad que marcó el inicio de la Semana Cero estuvo a cargo de Sebastián Saavedra, quien tuvo un enfoque

inspirador, motivacional y práctico, entregando a los nuevos alumnos consejos sobre organización, manejo del tiempo y uso de herramientas tecnológicas que les permitirán mejorar su desempeño académico.

“Vimos algunos tips súper interesantes sobre reprogramación neurolingüística, con pequeños consejos para que los estudiantes lo puedan llevar a cabo durante todo este año que recién comienza. La invitación es que se puedan conectar con las nuevas tecnologías, de que puedan usarlas como una herramienta para su futuro educativo, pero también para su futuro laboral, desarrollando entonces esta amistad con la tecnología, pero a la vez conectándose con su propio cerebro para la concreción de metas”, comentó Saavedra.

Los estudiantes valoraron positivamente esta instancia

de acercamiento a la institución y los consejos entregados durante la jornada.

Camila Alarcón, estudiante de la carrera de Ingeniería en Administración, destacó las recomendaciones y el mensaje de la charla. “Estoy con todas las ganas, tengo mucha confianza en mí y sé que lo voy a lograr. Sali del colegio hace más de 15 años y me enfrentaré a volver a estudiar y ese es un desafío que quiero lograr. Yo soy estilista, trabajo en mi casa y estudiar esta carrera servirá para mi negocio y para mi vida también”, dijo.

Por su parte, Vanesa González, estudiante de la nueva carrera Técnico en Deportes, cuenta que decidió ingresar a esta carrera para desarrollarse de mejor manera en su escuela de karate. “Estoy muy contenta de estar en este instituto con el fin de emprender un nuevo proyecto



Los estudiantes valoraron positivamente esta instancia de acercamiento a la institución.

en la vida. Mis expectativas, que me vaya bien en el año, que no sea tan difícil agarrar de nuevo un cuaderno, un lápiz, ya que son muchos años desde que dejé de estudiar. Mis metas, salir airoso en mi carrera y seguir estudiando. El mundo sigue avanzando, el deporte sigue avanzando, hay que seguir perfeccionándose”, enfatizó.

El programa de Semana Cero se desarrolla en todas las sedes del IP-CFT. Durante dos semanas, previas al inicio oficial de clases, los estudiantes nuevos conocen a sus compañeros, participan de reuniones informativas con autoridades, directores, jefes de carrera y en distintos talleres de apoyo académico y de desarrollo personal.